
年 月 日 木

駄知

記録者 和田悦子

平成29年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 29 10 19 曜日 アンケート枚数 28 枚

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

地　 区 駄知

１．議会だより・チラシを見て 11 10歳代 10歳代

２．市のホームページを見て 20歳代 20歳代

３．町内会から 13 30歳代 1 30歳代

４．その他 4 40歳代 7 40歳代

５．無回答 50歳代 50歳代 1

60歳代 11 60歳代 1

70歳以上 7 70歳以上

３．ふつう 10

４．あまり良くなかった

無記名

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった

○テーマ１　新庁舎について
・意見なし

○テーマ２　駅前広場について
・駅前開発で活性化を望む。（２）
・アクションを起こすことが大事。

○テーマ　３土岐口開発について
・財産区を解散すべき。（２）

○その他
・決定後では、元に戻すことが大変だと思う。
・この事業により、私たちがどうなるのか説明がほしかった。
・一部のくだらない質問で場がしらけてしまった。（２）
・市南部地区にも光をあててほしい。
・市の事業報告会の印象しか受けなかった。議会としての関りを説明するとよいと感じた。
・３つの事業が駄知町にとってどうかかわってくるのか説明してほしかった。
・説明者はもう少し練習してほしかった。資料の誤字も目立った。

（４）感想を自由に記入して下さい

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

５．良くなかった

６．無回答 8

２．良かった 10


